



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 11 de Mayo de 2023 – N.º 1524



## Municipalidad de Goya OPERATIVO DE LUCHA CONTRA EL DENGUE

Distintas áreas de la Municipalidad vienen articulando un trabajo a través de operativos realizados en distintos sectores. Participan en el programa: Subsecretaría de APS, Dirección de Acción Social, Dirección de Servicios y Dirección de Bromatología.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)



## 11 de Mayo

1813 – Se aprueba la creación del Himno Nacional Argentino, escrito por Vicente López y Planes y con música de Blas Parera.

1826 – Nace el fraile franciscano catamarqueño Mamerto Esquiú, que llegaría a ser obispo; brillante catedrático de Filosofía y Teología, es célebre su sermón de aval a la Constitución Argentina de 1853.

1832 – Fallece el sacerdote y periodista porteño fray Francisco de Paula Castañeda.

1946 – Fallece el acadé dominicano Pedro Henríquez Ureña, catedrático de filología en Buenos Aires.

1960 – Operación Garibaldi

1972 – Comienza a funcionar la Universidad Nacional de Salta.

1974 – Es asesinado en Buenos Aires el Padre Carlos Mugica.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Dircepresagoya@gmail.com](mailto:Dircepresagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



Municipalidad de Goya

## **OPERATIVO DE LUCHA CONTRA EL DENGUE**

**Distintas áreas de la Municipalidad vienen articulando un trabajo a través de operativos realizados en distintos sectores. Participan en el programa: Subsecretaría de APS, Dirección de Acción Social, Dirección de Servicios y Dirección de Bromatología.**



De acuerdo al informe suministrado, las actividades realizadas entre el 2 y el 11 de mayo consistieron en charlas informativas –verbal y escrita- sobre el dengue. Además, se realizaron tareas de pulverización en sitios (bajando la población de aedes aegyptis hembra adulta, responsable de la transmisión). También trabajos de descacharrado, tarea que requiere de la colaboración de la población, donde el vecino debe sacar los cacharros de su domicilio para que posteriormente el municipio proceda a la recolección de los mismos.

Acciones de búsqueda de febriles. Se visitaron distintas viviendas (en barrios 32 Viviendas y Belgrano; y por calles Belgrano al 200, Colón de 0 al 100 y al 300, Entre Ríos al 200, Gendarmería Nacional al 700, José Gómez al 200 y al 1200, Corrientes al 200). Estos operativos, además comprendieron las 6 manzanas lindantes donde se detectó el caso positivo.

Los mismos se complementaron con intervenciones de tareas de pulverización en las escuelas 511 y 370, y los colegios Sagrado Corazón de Jesús y Güemes de Tejada.

El informe detalla que en el presente año se detectaron 14 casos acumulados, de los cuales 2 son considerados “importados”, 1 “foráneo”, 1 en zona rural y los demás, autóctonos. Cabe destacar que existen 7 casos activos y que la curva de contagio está en descenso, índice que también se replica en la provincia.

Este marco de situación lleva a profundizar los recaudos pertinentes que implican sencillamente mantener limpios los espacios naturales, eliminar cacharros y todo recipiente contenedor de agua que facilite la proliferación del mosquito. La prevención está en tus manos, sin mosquito no hay dengue.



## SOLDADURA ARTESANAL

En la tarde del jueves en el Salón de la Casa del Bicentenario se hizo entrega de los certificados a los participantes del curso de soldadura artesanal.



Del acto de entrega de las certificaciones participó el Intendente Mariano Hormaechea, el Director de Empleo Damián Pini y por el INTI, el Ing. Abel Villamil.

Vale recordar que esta capacitación personalizada contó con el aval del Municipio, de la Provincia y del INTI (Instituto de Tecnología Industrial).

“Buscamos generar espacios y oportunidades desde la formación para el empleo o sus emprendimientos”, afirmó el Intendente Mariano Hormaechea.

### **DAMIAN PINI**

El Director de Empleo agradeció la articulación hecha con el INTI, destacó que en un curso intensivo los participantes asistieron a la formación con los horarios diseñados para estas clases: “Es bueno lo desarrollado durante estos días, esto servirá para ser parte de nuestra bolsa de trabajo digital, con su código QR podrán buscar la información para la búsqueda laboral, por eso sugiero que bajen la aplicación y tener así la posibilidad de ingresar al mercado laboral”.

Finalmente agradeció Mariano Hormaechea por el apoyo, la decisión y el acompañamiento en estas formaciones, también a la Secretaría de Trabajo de Corrientes y al INTI por esta articulación.

### **ING. ABEL VILLAMIL**

El referente del INTI, Ing. Abel Villamil, tras felicitar y agradecer al municipio, expresó: “Queremos fomentar en Uds. esta posibilidad de formación, de capacitación, tratamos en un periodo intenso enseñar este arte, ahora dependerá de cada uno de Uds. perfeccionar, mejorar estas técnicas que irán logrando con el paso del tiempo, con la práctica. No me quedan dudas que tienen la capacidad para lograrlo”.

### **MARIANO HORMAECHEA**

El Intendente Mariano Hormaechea puso de relieve la decisión del Estado Municipal de crear espacios de formación para oficios y estudios superiores.

“Gracias al INTI, a nuestra Dirección de Empleo, junto al Gobierno provincial estamos tratando de generar oportunidades de formación, en este caso de oficios. Esto, incluido



a la bolsa de empleo (trabajo), ayuda para la inserción en las empresas que requieran este servicio”.

Hormaechea destacó que esto es parte de la decisión tomada de buscar y ofrecer distintos talleres de formación en oficios, “además de los tradicionales se busca otras modalidades referidas a las nuevas demandas y no solo en este espacio, sino también en los barrios”.

“Nuestro compromiso es continuar de este modo junto a la provincia, esperemos encontrar en algunos de estos espacios al INTI, seguiremos buscando alternativas para dar respuesta a las nuevas demandas, nuevas oportunidades en materia de

formación con carreras superiores terciarias, universitarias, cursos en oficios para permitir su desarrollo”

“Quiero felicitarlos a Uds. y agradecer a la provincia, al INTI y al equipo de Empleo de la Municipalidad”, concluyó.

Tras lo cual los funcionarios presentes procedieron a llamar a cada uno de los egresados en este curso de Soldadura Artesanal para hacer entrega de sus respectivos certificados.

Los cursantes agradecieron este espacio y oportunidad de formarse en un oficio que les ayuda a generarse empleo o iniciar su emprendimiento.

## SALUD MATERNO INFANTIL

**El Rotary Club Goya invita a su ciclo de charlas mensuales el próximo sábado 20 de mayo.**

**RONDA PARA EMBARAZADAS**

Rotary Club Goya | IMAGINA ROTARY

**SÁBADO 20 DE MAYO**  
16:00HS

Encuentro para embarazadas, donde compartimos historias, experiencias, dudas, miedos y nos nutrimos desde el amor.

**NODAL**

COLÓN 245, NODAL  
Reserva tu lugar: 3777232192 (Julieta)

La Ronda para Embarazadas se realizará a partir de las 16 horas en Calle Colón 245, se recomienda hacer las reservas al 3777 232192 (Julieta).

En este ciclo de charlas que propone el Rotary se busca compartir historias, experiencias, dudas, miedos y nutrirse desde el amor.

En esta ocasión, quien aportará la dinámica de la ronda será Julieta Vega, desde su profesión como Doula, además vale decir que es una colaboradora de esta entidad de servicios.

## MUSEO DE LA CIUDAD

**Estudiantes de la Escuela de la Familia Agrícola visitaron el Museo Ferroviario de Goya.**



Estudiantes de la EFA Jaha Katu, ubicada en la 5ª sección Tres Bocas acompañados de sus docentes visitaron y recorrieron el museo donde están guardados los

elementos, materiales, ilustraciones, imágenes y fotografías de la actividad del ferrocarril en nuestra ciudad.

Interesados por la historia y anécdotas que descubrieron en su recorrido y acopiaron a modo de diario de viaje, los alumnos y docentes agradecieron por la oportunidad de conocer y ser guiados en el museo situado en la Estación de los Niños (Ex Estación del Ferrocarril).

## OPERATIVO MÉDICO EN BUENA VISTA

En la jornada del jueves se asistió y atendió a los vecinos de la tercera sección Buena Vista en el local de la Cooperativa del lugar.



En la oportunidad, el equipo médico estuvo encabezado por el Subsecretario de Salud de la Municipalidad Dr. Emilio Martínez, quien revisó a cada uno de los pacientes; con los enfermeros procedieron al control de presión,

ritmo cardíaco y otros exámenes primarios, recetando en los casos necesarios el correspondiente medicamento, provisto por el personal de farmacia que compone el equipo de salud del municipio.

Por su parte, la Delegación Goya de Desarrollo Social se encargó de la entrega y distribución de los módulos alimentarios a los beneficiarios de esa zona rural del departamento Goya.

La semana venidera, los días martes y jueves proseguirá este programa de Atención Primaria de la Salud en la zona rural con la asistencia brindada por Desarrollo Social.

---

## BARRIO MATADERO

El presidente del barrio Matadero de nuestra ciudad, Antonio Ojeda, anticipó que dentro de dos meses se renovará la comisión vecinal, informando sobre las obras realizadas por el Municipio junto a los vecinos, haciendo referencia al trabajo sobre la laguna, la senda peatonal y la iluminación.



“Estamos felices y agradecidos de las obras de mejoramiento hecho por la Municipalidad en nuestro barrio” señaló Ojeda.

### OBRAS DE MEJORAMIENTO EN LA LAGUNA

El vecinalista próximo a finalizar su mandato al frente del Consejo Vecinal, reseñó: “soy agradecido a la administración del Intendente Osella por los trabajos realizados y ahora con Mariano (Hormaechea) están haciendo una enorme obra sobre

nuestra laguna, “emblema de nuestro barrio”. Cordón cuneta del lado del sur, paralelo a eso una senda peatonal acompañada de iluminación, algo hermoso es lo que se está haciendo. Estamos agradecidos al Intendente y el equipo de la municipalidad, es relevante lo que están ejecutando, estoy agradecido por estos trabajos”, insistió.

“De igual modo las obras en la zona del viejo matadero, el zanjeo, esto da tranquilidad a los vecinos para cuando se den precipitaciones, no ocurrirán los inconvenientes ocasionados en épocas pasadas. La laguna actúa como reservorio, como canales auxiliares”, explicó.

Luego, felicitó al área PRODEGO “porque aprovechan este tiempo de sequía para optimizar estas acciones de dejar como canales auxiliares”.

## MITA Y MITA

El dirigente barrial aseguró: “En nuestro barrio se ha enripiado, los vecinos para el asfalto están trabajando mediante el programa “mita y mita”. Estamos avanzados, de la misma forma se han hecho los trabajos del cordón y cuneta”.

## BIEN COMÚN

En el final, Antonio Ojeda destacó la alegría por lo realizado y auguró buena gestión a la nueva comisión del barrio: “Estoy agradecido a cada vecino, “sinchamos” entre todos por el bien común, la única ideología es el trabajo y el bien común, esto me pone muy contento y sabemos que a quien venga en la nueva comisión acompañaremos, apoyaremos para seguir mejorando y creciendo en nuestro barrio”.

---

## EL SÁBADO 20 LLEGA A GOYA LA SELECCIÓN “LAS LOBAS”

**Se vuelve a dar la presentación en nuestra ciudad de la selección nacional de básquet femenino adaptado, Las Lobas, el próximo 20 a las 20 horas.**



La integrante de la Subcomisión de Padres del Instituto San Martín, Paula Pérezlindo, adelantó: “El próximo sábado se dará el partido “revancha”, el desafío de las selecciones de Corrientes y Las Lobas, en Juventud Unida a partir de las 20 horas, con una entrada de 300 pesos en boletería. Vale indicar que el año pasado la selección correntina ganó a la nacional, de allí esta propuesta del desafío para este encuentro”.

“Nos sentimos satisfechas, el año anterior con el objetivo de mostrar, generar el compromiso de la inclusión, que el límite se pone cada uno, que se puede y demostrar que la discapacidad no es impedimento para la práctica del deporte, en este caso

el básquetbol, invitamos a participar de esta “revancha”.

Antes del partido, el técnico de Las Lobas brindará una charla. Será el jueves 18 a las 15 horas, para después iniciar su entrenamiento desde las 16,30 horas, en el Instituto. El cuerpo técnico explicará la modalidad de esta práctica y por la mañana se invitará a las escuelas a escuchar a los entrenadores y a las jugadoras ver su práctica.

Se invita a la ciudadanía a asistir el próximo sábado 20 de mayo a las 20 horas, en Juventud Unida, a este partido desafío entre las Selecciones de Corrientes y Las Lobas.



“Cuando pienses en cosas imperdibles antes de morir... anotate esta Fiesta”

## **FNS 2023: UN ÉXITO SIN PRECEDENTES QUE ENORGULLECE A LA COMUNIDAD**

Por Gustavo Sánchez, Director de "Radio Pampa" y Productor de "Historias del Camino"



GOYA, Mayo 2023

Sr. Secretario de Prensa Municipal  
Dn. Alejandro Medina

Me gustaría, a través de su persona, hacer llegar al Sr. Intendente, al Equipo Municipal y a la Co.Mu.Pe nuestras más sinceras felicitaciones y agradecimiento por la extraordinaria organización de la 46° Edición de La Fiesta Nacional del Surubí.

Gracias por brindarnos la posibilidad de desarrollar nuestro trabajo periodístico de manera tan cómoda, libre y con todas las necesidades cubiertas.

Gracias además por hacer de nuestra Fiesta una experiencia cada año más superadora.

Les hago llegar además la satisfactoria respuesta de toda nuestra audiencia que pudo vivir en Directo el color y el sentir de cada noche.

Humildemente, creemos haber realizado con nuestro equipo, una retransmisión y cobertura a la altura de semejante Fiesta, y como manifesté la última vez: “Cuando pienses en cosas imperdibles antes de morir... anotate esta Fiesta”

Nuevamente GRACIAS!

Atte.

Gustavo Sánchez  
Director de “Radio Pampa”  
& Productor de “Historias del Camino”

En una nota dirigida al área de prensa haciendo extensiva a la organización expresa: En esta ocasión, me complace compartir nuestras más sinceras felicitaciones y agradecimientos al Intendente Municipal Mariano Hormaechea, al Equipo Municipal y a la [Co.Mu.Pe](#) por la impecable organización de la 46° Edición de la Fiesta Nacional del Surubí. Un evento que se erigió como una verdadera muestra de excelencia y dejó una huella imborrable en el corazón de la comunidad.

Desde el comienzo, se hizo patente el compromiso de brindar un marco propicio para el desarrollo de nuestra labor periodística. Agradecemos sinceramente las facilidades y libertades otorgadas, así como la atención dedicada a satisfacer nuestras necesidades, permitiéndonos ofrecer una cobertura amplia y detallada a nuestros lectores.

Nos complace destacar cómo, año tras año, este mundial de pesca supera sus propios límites y se



consolida como un acontecimiento sin igual. La pasión y dedicación invertidas en cada aspecto del evento se manifestaron en una selección exquisita de artistas de renombre, en la implementación de una logística impecable y en la creación de un ambiente que respiraba emoción y entusiasmo.

No podemos obviar la respuesta abrumadoramente positiva de nuestra audiencia, quienes tuvieron el privilegio de vivir en primera fila el espectáculo que cada noche se desplegaba ante sus ojos. Con humildad, consideramos que, junto con nuestro valioso equipo, hemos llevado a cabo una retransmisión y cobertura que estuvieron a la altura de la grandeza de esta Fiesta. Como bien expresé anteriormente, la Fiesta Nacional del Surubí se erige como

una experiencia inolvidable, un evento imprescindible en la lista de todo amante de los momentos memorables.

En resumen, reiteramos nuestro más sincero agradecimiento por hacer posible la realización de esta destacada celebración. La 46° Edición de la Fiesta Nacional del Surubí ha dejado una huella imborrable en la memoria de quienes tuvieron el honor de ser parte de ella, consolidando aún más el espíritu de comunidad y la pasión por nuestras tradiciones.

Una vez más, expresamos nuestra gratitud por su incansable compromiso y dedicación en la organización de este magnífico evento.

---

## **HASTA EL VIERNES, ATIENDE OFICINA MÓVIL DEL IPS EN UNIÓN**

**La oficina móvil del IPS estará hasta este viernes 13 de mayo, en el Polideportivo del Club Unión y atiende diversas consultas y trámites. La Municipalidad brindó asistencia para la realización del operativo.**



Las oficinas móviles del Instituto de Previsión Social (IPS) estuvieron este jueves y atendieron a muchas personas que llegaron hasta la sede del club Unión.

En el club Unión se estableció un dispositivo especial con boxes, sillas y mesas para lograr una atención ágil.

En el lugar pudieron concretar diversos trámites previsionales como

la presentación de documentaciones varias, consultas sobre requisitos para jubilación, entre otros. Son muchas las ventajas que tienen las oficinas móviles para, en este caso, ofrecer respuestas a los goyanos. De otro modo, deberían viajar a las oficinas centrales del IPS en la ciudad de Corrientes.

La Directora de Acción Social, Susana Quiroz detalló que: “Dos veces al mes viene a Goya la oficina móvil del Instituto de Previsión Social (IPS). Se viene haciendo un trabajo conjunto entre el municipio y la provincia. Cada vez, viene gente a gestionar ante el IPS”

“El mes pasado, vinieron personas de Esquina para hacer consultas al IPS y gestionar su trámite jubilatorio. No es solamente para el goyano sino para la gente de la zona rural. Estas personas preguntan y se interesan por saber cuándo viene la oficina móvil del IPS”.

“Algunas de las personas que acuden a la oficina móvil, ya están



jubiladas pero tienen algunos inconvenientes. Así que vienen y lo hacen personalmente, al trámite”.

“La presencia de la Oficina Móvil “es una gestión del intendente para nuestra ciudad”.

“”En estas oficinas móviles se evacuan todas las dudas que tengan las personas. La consulta más frecuente es sobre los años de aporte

para jubilarse que trabajaron”.

“El trabajo que hacen los agentes del INVICO es muy bueno, se toman su tiempo para atender a las personas”, manifestó.

“Es muy grato el trabajo que hacemos en equipo entre la Municipalidad y el IPS”, remarcó la funcionaria.

En Plaza Mitre,

## **BANDA DEL EJÉRCITO ENTONÓ EL HIMNO NACIONAL ARGENTINO**

Este jueves, al mediodía, en el Día del Himno Nacional, la banda “Puerto Argentino” procedió a interpretar la Canción Patriótica en la Plaza Mitre ante la atenta mirada de autoridades, miembros de instituciones intermedias, y público en general.



Entre los presentes se encontraba el Intendente Municipal Mariano Hormaechea, acompañado por el Jefe del Batallón de Ingenieros de Monte XII, Teniente Coronel Nicolás Gerardo Pietrobelli; Jefe de la Prefectura, Walter Rodríguez, Jefe de la Comisaría Primera, Comisario Inspector Diego Alberto Duarte, Segundo Comandante de Gendarmería Nacional Yanina Cardozo. Además de funcionarios municipales, Concejales, representantes de instituciones y ex combatientes de Malvinas.

El Maestro de Banda, Alberto Córdoba realizó una reseña y caracterización a los presentes sobre la historia del Himno, para culminar con la entonación de la canción patria. Luego, la banda interpretó la Marcha a Malvinas, y la Marcha de San Lorenzo, culminando así la celebración del día de unos de los símbolos patrios más importantes, el Himno Nacional Argentino.

El 11 de mayo se celebra el Día del Himno Nacional Argentino. La Asamblea del año XIII sancionó como tal a la marcha patriótica, cuya letra fue escrita por Vicente López y



Planes, y su música compuesta por Blas Parera. En 1860, Juan Pedro Esnaola realizó algunos cambios a la música basándose en anotaciones manuscritas del compositor.

El himno fue interpretado por primera vez el 14 de mayo de 1813 en la casa

de Mariquita Sánchez de Thompson, quien lo entonó. Originalmente, fue denominado Marcha Patriótica, luego Canción Patriótica Nacional y, posteriormente, Canción Patriótica.



## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal

*Alejandro Medina*  
**Alejandro Medina**